



# Taxi-Unternehmen wird zum ›Christkind‹

Das Linzer Taxi 2244 spendet Christbaum und Spiele

**Im „Teddyhaus“ können Familien von kranken Kindern gemeinsam wohnen.**

**Linz.** Jedes Jahr zeigt die Linzer Taxivermittlungszentrale 2244 Herz und unterstützt zu Weihnachten eine soziale Institution. Heuer wird das „Teddyhaus Linz“, ein Projekt der Herzkinder Österreich, beschenkt, und zwar gleich doppelt: Das

Linzer Taxi 2244 sponsert nicht nur einen 1,80 Meter hohen Tannenbaum, sondern auch Spiele für Groß und Klein im Wert von 500 Euro. „Der Baum wird in unserem Teddyhaus aufgestellt und für weihnachtliche Stimmung sorgen. Und die Gesellschaftsspiele verteilen wir am Heiligen Abend an die Herzkinder

im Krankenhaus und anderen Eltern und Geschwister“, freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin der Herzkinder Österreich.

„Es freut uns, dass wir den Betroffenen, die gerade eine schwere Zeit durchmachen, eine kleine Freude machen zu können“, so 2244-Betriebsleiter Robert Neuhold.

Herzenskind/Getty (Sujeit)